
 

COMUNE DI CASTELLUCCIO DEI SAURI 

PROVINCIA DI FOGGIA 

 Il giorno 5 del mese di maggio dell’anno duemilanove, alle ore 10.30 

nell’ufficio tecnico del Comune di Castelluccio dei Sauri, ha avuto inizio il previsto 

incontro Forum sul PUG. 

Sono presenti: 

- l’arch. Giambattista del Rosso, responsabile del IV Settore del comune di 

Castelluccio dei Sauri; 

- geom. Alessandro Consiglio, responsabile del Settore Tecnico del comune di 

Castelluccio dei Sauri; 

- geom. Michele Doto, tecnico comunale. 

Nella mattinata si è effettuata una ricognizione nell’ambito della 

documentazione d’ufficio, relativamente all’urbanistica, in materia di attività 

produttive nonché degli altri temi inerenti il forum odierno. 

 Letto, confermato e sottoscritto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

COMUNE DI CASTELLUCCIO DEI SAURI 

PROVINCIA DI FOGGIA  

 Il giorno 5 del mese di maggio dell’anno duemilanove alle ore 17.30, presso 

la sala giunta del Comune di Castelluccio dei Sauri,  ha avuto inizio il previsto 

incontro Forum sul PUG ad oggetto: attività produttive e/o di interesse pubblico 

(terziario, agricoltura, artigianato, industria, energia e turismo). 

Sono presenti: 

- l’arch. Giambattista del Rosso, responsabile del IV Settore del comune di 

Castelluccio dei Sauri; 

- l’arch. Di Francesco Giovanni, tecnico del luogo; 

- Alcuni cittadini: Di Flumeri Gerardino e Villanova Raimondo; 

Alle ore 18.00 arrivano l’assessore Azione Mattia e Ciotti Carmela. 

 A seguito di ampia discussione sulla questione delle attività produttive e 

delle aree attualmente disponibili si è riscontrata l’opportunità di verificare la 

possibilità di espansione dell’area artigianale esistente lungo l’asse viario con la 

possibilità di coniugare l’attività produttiva con l’abitazione, nonché di ubicare 

un’ulteriore area per attività produttive nell’ambito c/o l’area F dell’ippodromo. 

I due poli rispondono rispettivamente il primo a un coerente collegamento funzionale 

alla bretella Foggia-Candela, mentre il secondo risponderebbe ad un futuro 

collegamento alla bretella Pedemontana. 

 Uno sviluppo dell’area ippodromo in campo delle attività produttive 

eventualmente anche connesso con il settore equestre si ritiene costituisca 

presupposto di impletamento allo sviluppo turistico connesso con la località di 

Castelluccio. 

L’area dell’ippodromo si ritiene si presti ad ipotesi di strutturazione di impianto 



 

fieristico legato al mondo delle equitazione. 

 Nell’ambito della discussione a riguardo del  settore agricoltura è emersa 

l’idea che si debba verificare la possibilità di riutilizzo delle acque reflue per  

l’agricoltura specialmente nei periodi di siccità che interessa il torrente Cervaro nel 

periodo estivo.  

Per quanto attiene le masserie sparse in agro, il PUG dovrà contenere le norme 

idonee a consentire lo sviluppo nonché la loro valorizzazione funzionale anche allo 

sviluppo turistico. 

 Nell’ambito della questione dello sviluppo turistico si condivide il ruolo 

importante assunto dal torrente Cervaro e dal SIC, oltre alla struttura 

dell’ippodromo, nonché dal circuito della viabilità storica che collega la città al 

torrente e all’originario assetto all’area Vasta (vecchia strada per Napoli). 

 Nell’ambito della questione energetica e delle fonti alternative, si ritiene che 

il PUG, considerando anche che il PRIE è nella fase conclusiva VAS, dovrà tenere in 

debito conto le previsioni di detto piano e favorire ad incentivare il ricorso a sistemi 

energetici non inquinanti. 

 A conclusione della discussione odierna si ritiene utile che al momento del 

completamento della prima fase analitica del PUG e di raccolta  delle indicazioni 

emergenti dai Forum, presentare il lavoro svolto non solo alla comunità locale ma 

anche ai comuni limitrofi, ritenendoli soggetti concorrenti allo sviluppo di 

Castelluccio dei Sauri, nonché ad uno sviluppo con ricaduta positiva su vasta area, 

tutto ciò al fine anche di individuare formule partecipative intercomunali per lo 

sviluppo socio, economico e culturale delle comunità insediate. 

L’incontro termina alle ore 19.00. 

Letto, confermato e sottoscritto.   



 

   

 

 


